

zo de quince días, a contar del siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Cuarto.—El opositor propuesto por el Tribunal presentará en este Departamento ministerial, dentro del plazo de treinta días hábiles contados a partir de la propuesta de nombramiento los documentos acreditativos que señalan las disposiciones vigentes, de las condiciones que se especifican en el anuncio-convocatoria, quedando en caso contrario, anuladas todas sus actuaciones con arreglo a lo ordenado en el Decreto de 10 de mayo y Orden de 30 de septiembre de 1957, ya referidos

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid 14 de julio de 1966.—El Director general, José Hernández Díaz

Sr. Jefe de la Sección de Universidades

MINISTERIO DE TRABAJO

RESOLUCION de la Subsecretaria referente al concurso-oposición libre para la provisión de una plaza de Jefe Administrativo de tercera clase en el Servicio de Trabajos Portuarios.

Esta Subsecretaria ha acordado admitir para tomar parte en el concurso-oposición para cubrir una plaza de Jefe Administrativo de tercera clase en el Servicio de Trabajos Portuarios, convocada el día 10 de junio último y publicada en el «Boletín Oficial del Estado» el 22 del mismo mes, a los dos únicos aspirantes siguientes:

Don Fernando María de Campos Setién y don Antonio Martínez Nieto.

Se hace público a los efectos del apartado séptimo de la convocatoria y disposiciones legales de aplicación.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S.

Madrid 1 de agosto de 1966.—El Subsecretario, Antonio Ibáñez Freire.

Sr. Jefe de la Sección Central de Trabajos Portuarios.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Dirección General de Montes, Caza y Pesca Fluvial por la que se hace pública la relación de solicitudes admitidas al concurso-oposición para la provisión de una plaza de Auxiliar Administrativo en el Servicio Especial de Plagas Forestales y se designa Tribunal calificador.

Terminado el plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en el concurso-oposición libre anunciado para proveer una plaza de Auxiliar Administrativo vacante en el Servicio Especial de Plagas Forestales, según convocatoria anunciada en el «Boletín Oficial del Estado» del 26 de mayo de 1966, se publica a continuación la relación de aspirantes admitidos por reunir las condiciones necesarias exigidas:

Don Manuel Gil Vera.

El Tribunal que ha de juzgar el concurso estará constituido de la forma siguiente:

Presidente: Don José Torrent Guasp, Director del Servicio Especial de Plagas Forestales

Vocales: Don Domingo Cadahía Cicuéndez, Ingeniero Jefe de la Sección Primera, y don Julio Mateo Monje, Ayudante de Montes.

Secretario: Don Fernando Astiaso Gallart, Ingeniero Secretario.

Presidente suplente: Don Carlos Dafaucé Ruiz, Ingeniero Jefe de la Sección Segunda.

Vocales suplentes: Don Paulo Cuevas Ruiz, Ingeniero Jefe de la Sección Cuarta, y don José Antonio Mallén Jiménez, Ayudante de Montes.

Secretario suplente: Don Pedro Bachiller Bachiller, Ayudante de Montes.

Madrid 19 de julio de 1966.—El Director general, Francisco Ortuño Medina.

CORRECCION de erratas de la Resolución de la Dirección General de Colonización por la que se convoca concurso-oposición para cubrir una plaza de Perito de Montes en el Instituto Nacional de Colonización.

Padecido error en la inserción de la mencionada Resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 188, de fecha 8 de agosto de 1966, páginas 10282 y 10283, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En el apartado 7.º, líneas sexta y séptima, donde dice: «... se podrá proceder a un nuevo llamamiento dentro de los días siguientes...», debe decir: «... se podrá proceder a un nuevo llamamiento dentro de los diez días siguientes...».

MINISTERIO DE INFORMACION Y TURISMO

ORDEN de 4 de julio de 1966 por la que se hace pública la lista de admitidos y excluidos para tomar parte en los exámenes para Guías y Guías-Intérpretes de la provincia de Baleares.

Ilmos. Sres.: Finalizado el plazo hábil para la presentación de instancias solicitando tomar parte en los exámenes para Guías y Guías-Intérpretes de la provincia de Baleares, convocados por Orden ministerial de 7 de diciembre de 1965 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de diciembre), y una vez examinadas las peticiones deducidas al efecto,

Este Ministerio, para dar cumplimiento a lo prevenido en la base segunda de la Orden de convocatoria, ha tenido a bien autorizar y disponer la publicación en el «Boletín Oficial del Estado» de las relaciones nominales y clasificación de aspirantes admitidos y excluidos que a continuación se inserta.

Los que consideren infundada su exclusión podrán exponerlo ante este Ministerio, por medio de recurso de reposición, en el plazo de quince días, contados a partir del siguiente al de la publicación de las expresadas relaciones en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. II. muchos años

Madrid 4 de julio de 1966.—P. D. García Rodríguez-Acosta.

Ilmos. Sres. Subsecretarios de Información y Turismo y de Turismo y Director general de Empresas y Actividades Turísticas.

Relación de los aspirantes admitidos para tomar parte en los exámenes para Guías de la provincia de Baleares

Bauza Mayol, Lorenzo.
Guardiola Xamena Juan.
Llado Gibert, Bernardo.
Palmer Seguí Esteban.

Relación de los aspirantes admitidos para tomar parte en los exámenes de Guías-Intérpretes de la provincia de Baleares

Gómez Gozalo, Pedro Luis.—Sueco.
Guasp Porcel, Juan.—Alemán.
Martínez Mingorance, José Luis.—Alemán.

La señorita Pilar Bennasar Barceló, ya habilitada como Guía-Intérprete de Baleares, aspira a ser habilitada también, caso de aprobar en el idioma alemán.

Relación de aspirantes excluidos por no reunir las condiciones exigidas

Guías-Intérpretes

Maestro Backsbacka, José Luis.—Menor de veintitún años y no alega Bachiller Superior
Llaneras Sureda, Margarita.—No tiene Bachiller Superior ni alega idiomas exigidos.

Perelló Torrens, Jorge.—No alega Bachiller Superior.

ORDEN de 4 de julio de 1966 por la que se hace pública la lista de admitidos y excluidos a exámenes de Guías y Guías-Intérpretes en las islas de Ibiza y Formentera.

Ilmos. Sres.: Finalizado el plazo hábil para la presentación de instancias solicitando tomar parte en los exámenes de Guías y Guías-Intérpretes en las islas de Ibiza y Formentera, convoca-